

## Viele Besucher bei Modellbahnbörse



**AUERBACH.** Über mangelnden Zuspruch brauchten sich auch in diesem Jahr die engagierten Eisenbahnfreunde Bensheim nicht beklagen, die wieder zur großen Modellbahnbörse eingeladen hatten.

Diese Veranstaltung entstand aus den einstigen Eisenbahntagen, bei denen Modelleisenbahnanlagen in der Weststadthalle gezeigt wurden. Im Bürgerhaus Kronenpark in Auerbach drehte sich nicht nur alles um Modelleisenbahnen und das entsprechende Zubehör.

Es gab auch Signaltafeln, interessante Literatur und sogar Modellautos. Eine Besonderheit war von Peter Elbert (l.) der Nachbau des einst geplanten Bahnhofs von Gadernheim, der auf der Strecke Bensheim - Lindenfels gebaut werden sollte.

Vereinsvorsitzender Wolfgang Graner (r.) bestaunte ganz besonders das Modell einer "Preußischen T3", die auf dieser Strecke hätte fahren sollen. Leider wurden die Planungen der Bahnlinie nie umgesetzt. *df/Bild: Funck*

© Bergsträßer Anzeiger, Freitag, 13.11.2015